
8 Pièces

290 m²

Réf. L0056CF

10 320 €

Lège-Cap-Ferret
Maison à louer (33950)
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Découvrez la somptueuse Villa Etxola,  véritable écrin d'élégance niché

au cœur du charmant village du Canon, sur la presqu'île du Cap Ferret.

Cette villa  d'architecte en bois conjugue charme naturel  et  raffinement

contemporain pour offrir une expérience unique. Conçue pour accueillir

jusqu'à  14  personnes,  elle  se  déploie  entre  une  maison  principale  et

annexe,  le  tout  entouré  d'un  vaste  jardin  paysager.  La  sobriété  et  la

finesse de la décoration mettent en valeur des volumes généreux et un

agencement  pensé pour  le  confort.  Au  rez-de-chaussée de  la  maison

principale, la vaste pièce à vivre ...

Discover  the  sumptuous  Villa  Etxola,  a  true  haven  of  elegance  nestled  in  the

charming  village  of  Canon,  on  the  Cap Ferret  peninsula.This  wooden architectural

villa  combines  natural  charm  and  contemporary  refinement  to  offer  a  unique

experience. Designed to accommodate up to 14 guests, it spans a main house and

an  annex,  all  surrounded  by  a  vast  landscaped  garden.The  refined  and  elegant

decor highlights generous spaces and a layout designed for comfort. On the ground

floor of the main house, the spacious living area opens onto the garden. Here you'll

find a fully equipped Bulthaup kitchen, a ...
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